



7 Pièces

178 m²

Réf. 1230 VM G

3 500 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre ciel et mer, suspendue à la montagne et dominant la Baie d'Eze et la Méditerranée, construite sur un terrain de 1500 m², belle villa de 178 m² surface habitable offrant une vue panoramique saisissante. Vous pourrez accéder à la villa directement par son funiculaire. Elle offre une piscine chauffée à débordement, d'agréables terrasses, un logement indépendant, un garage pour 3 voitures. La villa se compose comme suit : Niveau inférieur : Un séjour ouvert sur la piscine, une cuisine semi-ouverte, wc invités. Niveau supérieur : 4 chambres dont une en suite avec salle de bains et dressing, 2 ...

Between sky and sea, suspended from the mountains and overlooking the Bay of Eze and the Mediterranean, built on a plot of 1500 m², this beautiful villa with 178 m² living space features stunning panoramic views. The villa can be accessed directly from the garage via the funicular railway. It provides a heated infinity pool, pleasant terraces, independent accommodation and a 3-car garage. The villa comprises: Lower level: living room opening onto the pool, semi-open-plan kitchen, guest wc. Upper level: 4 bedrooms, one of which is en suite with bathroom and dressing room, 2 shower rooms, separate ...

GRUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

